



BIENVENUE À CAGNES-SUR-MER

CAMPING VAL FLEURI 3 ÉTOILES



VILLE DE
CAGNES-SUR-MER

Mon hébergement

Studios climatisés 2 pers de 22 m² : avec canapé lit, kitchenette, salle de douche avec WC et terrasse.

Appartement de 4 pers de 33 m² minimum dont 1 confort avec climatisation équipés de : une chambre avec 1 lit double, canapé lit dans le salon, kitchenette, salle de douche avec WC et terrasse.

Nos mobil-home de 4 pers confort sont tous climatisés et équipés de 2 chambres, une kitchenette, salle de douche, WC séparés et d'une terrasse avec mobilier de jardin.

Nos **nouveaux mobil-homes premium pour 6 personnes** sont climatisés et équipés de 3 chambres, une kitchenette, une salle de douche, un WC séparé et une large terrasse avec mobilier de jardin.

Des **emplacements de 80 m² minimum** dans un cadre arboré et fleuri. Nos emplacements sont tous délimités. L'électricité de 6 ou 10 ampères est en option.

Les draps jetables sont disponibles à la location : 10 € / lit.

Les barbecues sont interdits du fait des épisodes de canicule, de sécheresse et de la végétation dense.

Le camping

Une piscine et pataugeoire chauffées hors-saison

Nos blocs sanitaires sont équipés d'un bac à vaisselle et à linge avec de l'eau chaude. Un sanitaire est adapté pour les personnes à mobilité réduite. Une cuve d'évacuation des eaux est mise à disposition des campings-cars.

2 machines à laver avec jetons.

Wi-Fi gratuit dans tout le camping.

Un accueil chaleureux et la disponibilité de toute l'équipe, toujours prête à vous conseiller quant aux nombreuses activités à Cagnes-sur-Mer et ses environs.

Les animaux ne sont pas acceptés.

On aime

Le calme de l'arrière pays et la proximité de la mer

Un camping authentique et familial

2 hectares de végétation luxuriante

En plein cœur de la côte d'Azur



La tiny bar boutique

La tiny bar boutique **ouvert en journée** et climatisée vous permet de vous retrouver autour d'un verre ou vous prélasser sur ses sofas ou en terrasse. Vous y trouverez des produits utiles pour le quotidien, la plage mais aussi des souvenirs et produits locaux.

Arrivée et départ

Arrivée : à partir de 15h pour votre emplacement et récupération de votre hébergement au plus tard à 17h

Départ : votre logement doit être libéré avant 10h et 12h pour les emplacements.

Horaires de l'accueil : ouvert jusqu'à 18h (en basse saison). Merci de prévenir en cas d'arrivée tardive !

Caution : en appartement et mobil-home, une caution de 150€ vous sera demandée à votre arrivée. Elle vous sera restituée à votre départ après l'état des lieux.

Les activités

Dans le camping : terrain de pétanque, table de ping-pong, aire de jeux pour enfants, piscine...

A proximité : les différentes plages à 4 km du camping (bus directs), le Cros-de-Cagnes, les Hauts-de-Cagnes, le Musée Renoir, le Marché de Cros de France, le Jardin du Domaine des Collettes, le Musée Ethnographique...

Aux alentours : Nice, Monaco, Cannes, Saint-Tropez, île de Porquerolles, Grasse, Menton, Vence et Saint Paul de Vence, la frontière italienne avec notamment un coup de cœur pour Ventimille.

Comment y accéder ?

En train : Gare de Cagnes-Sur-Mer puis prendre le bus 41, descendre à l'arrêt « Camping Val Fleuri » qui se situe à l'entrée du camping.

En avion : l'aéroport de Nice se situe à 7 km du camping.

Bus urbains et métropolitains disponibles

En voiture : Sur l'autoroute A8/E80, prendre la sortie 47. Rejoindre la D6007 puis continuer tout droit. Prendre à gauche sur Chemin du Lautin, puis à gauche sur l'avenue Cyrille Besset. Prenez à droite sur l'avenue des Tuilières, puis de nouveau à gauche vers le chemin du Val Fleuri. Au rond point, continuez tout droit vers le chemin du Vallon des Vaux. Le camping se trouvera sur votre gauche.

Infos et réservations

Camping 3 étoiles Val Fleuri ATC Routes du Monde

139 chemin du Vallon des Vaux

06 800 Cagnes-Sur-Mer

04 93 31 21 74

atc-cagnes@atc-routesdumonde.com

ATC Routes du Monde

9 rue du Château Landon

75 010 Paris

01 55 26 93 70

boutique-atc@atc-routesdumonde.com

www.atc-routesdumonde.com





WELCOME TO CAGNES-SUR-MER

CAMPING VAL FLEURI 3 ÉTOILES



VILLE DE
CAGNES-SUR-MER

My accomodation

Studios for 2 persons, 22 m² : with air conditioning, sofa bed, kitchenette, shower room with WC and terrace.

Apartment for 4 persons, 33 m² minimum : one bedroom with a double bed, sofa bed in the living room, kitchenette, shower room with WC and terrace. 1 comfort apartment is with air conditioning equipped.

Our mobile homes for 4

persons are air conditioned and have 2 bedrooms, a kitchenette, shower room, separate WC and a terrace with garden furniture.

Our **new premium mobil-homes for 6 persons** are air conditioned and propose 3 bedrooms, a kitchenette, shower room, separate WC and a large terrace with garden furniture.

Disposal sheets are available : 10 € / bed.

Pitches are at least 80 m² and all well marked out. Electricity (6 or 10 amps) is optional.

Barbecues are forbidden due to the heatwave, drought and dense vegetation.

The campsite

Heated swimming pool and paddling pool in low season

Our sanitary blocks are equipped with a dishwasher with hot water. One is adapted for people with reduced mobility (toilets, showers, washbasins). A drainage tank is available for campervans.

Laundry facilities with coin-operated washing machines.

Free Wi-Fi access throughout the campsite.

A warm welcome and the availability of the entire team, always ready to advise you on various Cagnes-sur-Mer and surrounding area visits.

Pets are not allowed.

We love

The peace and quiet of the hinterland and the proximity of the sea

An authentic family campsite

2 hectares of lush vegetation

In the heart of the Côte d'Azur



The tiny bar boutique

The **tiny, air-conditioned bar boutique** is open during the day and allows you to gather around for a drink or relax in the cool air on its sofas or outside terrace. You'll find essentials daily or beach items, as well as souvenirs and local products.

Arrival and departure

Accommodation available no later than 5pm and pitch from 3pm.

Departure: your accommodation must be vacated by 10 a. for mobile homes and 12 noon for pitches.

Reception hours: open until 6pm (low season). Please let us know in advance for any late arrival.

Deposit: for studios and mobile homes, a deposit of €150 will be required on arrival and returned after inventory.

Activities

On the campsite: petanque area, ping pong table, children's playground, swimming pool...

Nearby: various beaches 4 km from the campsite (direct buses), le Cros Hauts-de-Cagnes, Musée Renoir, Marché de Cros de France, Jardin du Domaine des Collettes, Musée Ethnographique...

Nearby: Nice, Monaco, Cannes, Saint-Tropez, the island of Porquerolles, Grasse, Menton, Vence and Saint Paul de Vence, the Italian border and, of course, Ventimille.

How can I access it?

By train: Cagnes-Sur-Mer station, then take bus 41, get off at the « Camping Val Fleuri » stop at the entrance to the campsite.

By plane: Nice airport is 7 km from the campsite.

By bus : City and metropolitan buses available.

By car: On the A8/E80 motorway, take exit 47. Join the D6007 then go straight on. Turn left onto Chemin du Lautin, then left onto Avenue Cyrille Besset. Turn right onto Avenue des Tuilières, then left again onto Chemin du Val Fleuri. At the roundabout, go straight on towards the chemin du Vallon des Vaux. The campsite will be on your left.

Information and bookings

Camping 3 étoiles Val Fleuri ATC Routes du Monde

139 chemin du Vallon des Vaux

06 800 Cagnes-Sur-Mer

04 93 31 21 74

atc-cagnes@atc-routesdumonde.com

ATC Routes du Monde

9 rue du Château Landon

75 010 Paris

01 55 26 93 70

boutique-atc@atc-routesdumonde.com

www.atc-routesdumonde.com

Photo credit : Léa Tavoraro

